

Tropa

Escuadrón Caballería Marroquí de la Guardia de S.E.

Época General Franco

Tropa del Escuadrón de Caballería Marroquí de la Guardia de S.E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, con uniforme de gran gala según orden de 29 de abril de 1940.

Casco moruno tipo marroquí, de metal blanco rematado en la parte superior con un pico cónico y turbante blanco. Chaquetilla azul celeste con una hilera de botones ocultos, cordonadura de seda grana, con lacerio en las mangas, soutach en el pecho y en las bocamangas. Zaragüelles blancos con botas altas negras y espuelas morunas. Llevan un surjan azul celeste y alquicel blanco.

Montan preciosos caballos árabes de capa castaña.

Van armados con la lanza modelo 1905, totalmente metálica, asta tubular de acero con ocho canales longitudinales y terminada en una punta maciza de sección cuadrada. En el otro extremo lleva un regatón troncocónico. Luce una banderola con los colores nacionales. También puede llevar los días de gala, una gumía que ira suspendida por un cordón semejante al de la bolsa de costado.



LANZA MODELO 1905



GUMÍA
modelo 1940
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

